

## **Aufruf zur Beachtung des Eidgenössischen Dank, Buss und Bettag,**

**Sonntag 17.9.2023**

Wir freuen uns mit dir zusammen Jesus Christus zu bekennen und laden dich dazu ein, diesen Tag zu begehen. Sie bekräftigen damit ihre Achtung und Verbundenheit mit Gott, dem Schöpfer, mit Jesus Christus, dem universalen Retter, dem Licht der Welt und unserer Nation, der Schweiz.

- 1) Die Verfasser des bundesweiten Aufrufs zur Einhaltung des Bundesfastens kommen aus vielen Gemeinden. Wir wenden uns an diesem Tag Gott zu, weil darin Leben für die Nationen spürbar wird. Wir bedauern es, dass immer mehr christliche und biblische Werte aufgelöst werden.
- 2) Wohlergehen ist nicht das Ergebnis eines Vorsatzes! Viele der richtigen Entscheidungen fördern das Glück. Ist nicht Jeder von durch diesen Vers in Frage gestellt: Siehe, ich habe euch Leben und Tod, Segen und Fluch vorgelegt. Wähle das Leben, damit du und deine Nachkommen leben können, um den Herrn, deinen Gott, zu lieben, seiner Stimme zu gehorchen und an ihm festzuhalten. V Moses 30:19
- 3) Biblische Handlungen sind die Essenz des Lebens für jeden Einzelnen, aber auch für die Nation. Sich von ihnen fernzuhalten, sie zu ignorieren und sich von ihnen zu entfernen, hat beinhaltet keinen Segen.
- 4) Angesichts einer sich ständig weiterentwickelnden Gesellschaft, der aufeinander folgenden Pseudo-Philosophien, bleiben die biblischen Grundlagen stabile Referenzen, die Standards der Gesellschaft. Diese jahrtausendealten Verordnungen sind echt, sie ermöglichen ein soziales und friedliches Zusammenleben.
- 5) Herr, Gott des Universums, du kennst alle Völker. Wir kennen dich wegen deines Volkes Israel. Tausende von Juden schrieben die Texte der Bibel ab und kopierten sie neu. Ohne sie würden wir dich nicht kennen.
- 6) Ein Ziel besteht darin, dass wir, ob wir als Nation oder als Einzelner, unsere Entscheidungen bereuen, die wir im Widerspruch zum göttlichen Willen getroffen haben, der in seinem heiligen Buch zum Ausdruck kommt, im Gegensatz zum Wohl unserer Kinder, im Gegensatz zur Lehre von Weisheit und Intelligenz. Falsche Entscheidungen sind leider oft Quelle großen Leids.
- 7) Das Bundesfasten zu begehen bedeutet, dem Schöpfer unsere Dankbarkeit für die vielen Segnungen auszudrücken, die wir empfangen haben. Es bedeutet, zu glauben, dass Gott hört unser Gebet und darin wächst unsere Verpflichtung. Denn: Niemand kann zwei Herren dienen. Matthäus 6:24
- 8) Die Ermahnungen zur Buße und zum Gebet werden den göttlichen Blick auf unser Land lenken. Wir sind überzeugt, dass dies unser Glück, unser Wohlergehen und unser Leben in einem friedlichen Land fördern wird. Damit dein Vertrauen auf dem Herrn ruht! Sprüche 22:19

- 9) Konfrontiert mit einer neuen Perspektive der Heilung präsentiert sich die Zukunft aus einem neuen Blickwinkel, einem der Freude und der Gelassenheit. Im Studium, in der Berufung der Eltern, im Beruf und in allen Herausforderungen des Lebens sagt der Herr: Ich lasse euch Frieden, ich gebe euch meinen Frieden, nicht wie die Welt gibt. Lasse dein Herz nicht beunruhigt oder beunruhigt sein! Johannes 14:27

Das Bundesfasten zu befolgen bedeutet, den Schlüssel zum Leben zu erfassen, den der allmächtige Gott uns gnädig anbietet. Wenn mein Volk, auf das mein Name angerufen ist, sich demütigt, betet und mein Angesicht sucht, werde ich sein Land heilen. 2. Chronika 7:14

[www.jeune-federal.ch](http://www.jeune-federal.ch) / [www.bettag.ch](http://www.bettag.ch) / [www.digiuno-federale.ch](http://www.digiuno-federale.ch)